
 

RM Ottens erklärt, im Sommer dieses Jahres war es politischer Wille der stärksten Ratsfraktionen, 

gleichberechtigt jeweils einen Vertreter des Bürgermeisters zu stellen. Aufgrund der Uneinigkeit der 

Parteien untereinander gibt es dieses Arrangement nicht mehr. 

 


